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☆ 司会進行  SAA –玉置真司 君 
 
 
会長 細川幸三 君 

 

昨日は、芋植えお疲れ様でした。 

毎回、畑を提供して頂いている松本さん、ありがとうございま

す。また、秋の収穫まで水やりや草引き等の日頃の管理を松

本さんに任せっきりで申し訳ありません。 

今年もよろしくお願いします。 

芋植え、芋堀は、かれこれ７年位になると思います。昨年は

コロナの影響で中止しましたが、もはや御坊東 RC 社会奉仕

のメイン活動となっています。 

秋の収穫時も皆様の 

  ご協力を御願いします。 

 

 

 

 

 

さて、会長任期もあと僅か 

となり、普通であればやれやれと、 

嬉しいところですが、先日、ガバナー事務所で次年度 RLI 準

備委員会を開催しました。 

参加者はガバナーエレクト、次期地区代表幹事、次期地区担

当幹事、RLI 次期ファシリテーター予定者、私の５名で行いま

した。１名欠席で次年度 RLI を開催するにあたり、様々な準備

を行わなければならない訳ですが、その内容に、正直逃げ出

したい思いで一杯です。 

先ず、RLI 日本支部事務局に連絡を取って、RLI ファシリテ

ーター委員長に 2640 地区の次年度 RLI の概略の説明を行

いました。 

会場や日時はもちろん、セッション内容や DL を決定するわ

けですが、内容があまりにも難しく、委員長としての物理的な

活動範囲が 2640 地区内で納まらない事となります。 

早速、１７日正午より 2770 地区吉川 RC 中村靖治さん・

2570 地区朝霞 RC 大畑茂さん・ガバナーエレクト豊岡さん・次

年度 RLIFT 予定者有田 RC 上野山栄作さん・次年度地区幹

事 RLI 担当の村田さん・私含め ZOOM 会合を開催する運び

となりました。 

まだ、実際に始まった訳ではありませんが、7 月以降が不安

です。 

クラブ会長、クラブ幹事、ガバナー補佐、地区幹事と RC で

色々な役どころをさせて頂き経験も積んできましたが、思って

みると地区内だけでの活動でしたので、まだまだ若輩者だと改

めて感じています。 

新年度 2021-2022 年度は北垣会長の下、幹事としてサポ

ートして行くつもりですが、 

至らないところは皆様でサポートを宜しくお願い致します。 

 

  幹事 北垣 剛 君 

○例会変更 

＊海南東ロータリークラブ 

６月２８日（月）の例会場所：「美登利」 

 

 「Zoom 例会操作 

アレコレ」 

 2 回目の Zoom 操作レッスンです。皆さんは前回よりは随

分スムースに操作されています。 

１５名中、現在１４名が参加出来ているように伺えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①御坊東ロータリークラブグループ LINE に↓↓↓案内が

届きます。 

 

 

 

 

②この部分、青い文字をタップ又はクリックします。 

③もし間違って過去の古いものだったらこのメッセージが出

ますので一番新しいものを指定して下さい。 

 

 

                          変更するには 

OK を押します 

 

 

 

 

 

④Zoom では Wi-Fi 環境があるところで操作をした方が無

難です。又スマートフォンでは電池を沢山使うのでバッテ 

幹 事 報 告

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

6月2日 の修正出席率

15名 3名 12名 80.0%

リー残量にもご配慮ください。 

 折角練習もしましたので、いつかは例会場ではなく、Zoom

のみでの例会（会議）を実施したいと思います。 

 

↓↓↓はホスト側（PC）の画面です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【社会奉仕委員会】  委員長 小池佳史 君 

昨日のイモ植えご協力有難うございました。天気が良く延期

にならなくて良かったです。松本さんをはじめ栗林君がほとん

どやってくれました、有難うございました。 

日高新報と紀州新聞の取材も来ていましたので後日載ると

思います。 

次年度秋に芋ほりもありますので皆さんよろしくお願いします。 

 

  SAA 玉置真司 君 

◇細川幸三 君 昨日のイモ植え、皆様お疲れ様でした。 

松本さん、毎年場所の提供、準備ありがとうございます。 

◇稲垣 崇 君  欠席のおわびに 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告

次回例会のご案内 

★6/30 例会は 

休会です。 

★7/7 例会は 

2021～2022 年度初例会です。 


